

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Max K., Mario M., Valentin N.

**Anwesend** Valentin N., Mario M., Viktor W., Josef B., Sven W., David K., Daniel S., Max K., Viki N., Chris K. (ab 17:59 Uhr)

**Gäste** keine

**Datum** 01.11..2018 17:35–18:30 Uhr

## Tagesordnung

---

<b>1</b>	<b>Berichte</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	<b>Aufgaben</b>	<b>1</b>
<b>3</b>	<b>TOPs zur Wiederaufnahme</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>TOP 1 Telefonliste Wiki (rw)</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>TOP 2 Butter (rw)</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>TOP 3 Sitzungstermin (vw)</b>	<b>2</b>
<b>7</b>	<b>TOP 4 Mülltrennung (vw)</b>	<b>2</b>
<b>8</b>	<b>TOP 5 Termin Weihnachtsfeier (vn)</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>TOP 6 HST-Vorführung (vw)</b>	<b>3</b>
<b>10</b>	<b>TOP 7 Prof-Café (ds)</b>	<b>3</b>

---

## 1 Berichte

- Zuordnung Wahlkataloge (vw, ds)
  - Viktor und Daniel waren beim Onkel Haun.
  - Es gibt uniweite Richtlinien, die die Modul-Verschiebung einschränken sollen.
  - Der FB18 hat versucht diese Richtlinien aufzuweichen, aber jetzt geht das nicht mehr.
  - Was gar nicht mehr geht: Rumschieben um damit eine bessere Note zu bekommen.
  - Was noch geht: Kataloge überbuchen um am Ende die beste Note angerechnet zu bekommen.
  - Sollten wir was dagegen unternehmen wollen, so muss dies zentral über z.B. den SL geschehen.

## 2 Aufgaben

- Die Aufgaben werden dann jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- Alle: Schauen bei den neuen Semestergebühren ob sie für alle gleich sind (nächstes Semester)
- Richard: Mensabesichtigung organisieren (frühestens Oktober)
  - Anmerkung: Es ist jetzt Ende Oktober
- Mitte November Lucas daran erinnern: (OWO) Wiki updaten
  - Lucas: OWO-Feedback
- Jemand: FSK organisieren (wenn wir den Termin der Maschbauer-FSK kennen)

- 
- Sven: Eine *Party zum Semesterbeginn* organisieren
  - Alex, Mario, Viktor: Klopapier wiederbeleben
  - Max und Daniel reden mit der iST IT
  - Viktor: Bei der HST nachfragen wegen Vorführung

### 3 TOPs zur Wiederaufnahme

- Gedern (rw) (am 15.11.)
- Telefonliste (rw)

### 4 TOP 1 Telefonliste Wiki (rw)

- Verlagt bis Richard wieder da ist?
- Alle neuen im Wiki eintragen!

### 5 TOP 2 Butter (rw)

- Wir haben sehr viel Butter und sollten die loswerden.
- FSler nehmen Butter aus dem Bierkühlschrank mit.

### 6 TOP 3 Sitzungstermin (vw)

- Vorschlag: Heute einen neuen Sitzungstermin festlegen ab nächster Woche Sitzung dort
  - Gefahr: Leute vergraulen, die jetzt nicht können
- Vorschlag: Heute einen neuen Sitzungstermin festlegen ab nächstem Jahr Sitzung dort
  - Vorteil: Man hat einen Meilenstein
  - Man kann auf der Weihnachtsfeier den neuen Termin kommunizieren
- Vorschlag: Entscheidung aufschieben
  - Vorteil: Möglicherweise mehr Leute da
- Abstimmung: a: 4; b: 3; c: 0
- Dienstag 18:00 Uhr ist der neue Termin ab nächster Woche
  - Max schreibt eine Mail + Änderung auf Webseite/Facebook/Twitter
  - Viktor erstellt einen Aushang

### 7 TOP 4 Mülltrennung (vw)

- Sperrmüll wurde Montag aufgrund von Zeitmangel nicht entsorgt.
- Vorschlag: Wir fragen David, ob er Sperrmüll anmelden kann und der Kram wird rüber getragen.
  - Viktor macht das.

---

## 8 TOP 5 Termin Weihnachtsfeier (vn)

- Bisher hatten wir immer den Donnerstag in der vorletzten Woche vor der Weihnachtspause
- Das hat den Vorteil, dass das Aufräumen nicht am letzten Tag vor der Weihnachtspause geschehen muss
- Termin ist damit der 13.12.2018
- Wer macht das eigentlich?
- Alumnis/WiMis/Profs einladen!

## 9 TOP 6 HST-Vorführung (vw)

- Früher gab es im zweiten Semester immer eine Vorführung in der Hochspannungshalle in etit 2, dass gibt es nicht mehr weil Hinrichsen das nicht mehr hält.
- Viktor fragt nach, ob die HST das auch mit der Fachschaft als Organisator macht.

## 10 TOP 7 Prof-Café (ds)

- Wollen wir wieder machen
- Daniel + Max kümmern sich drum
- Ideen für Einladung Prof: Schürr, [neuer-HST-Prof], Khanh
- Angedachter Termin: Mitte Januar, genaueres richtet sich danach, wann Prof. Schürr kann.